
Farmer’s  Market:  a  Corviale
situazione  opaca,  si
chiarisca  e  si  rilanci  il
servizio
Il Farmer’s Market di Corviale, attivo in fase sperimentale da
tre anni, permette ai residenti di poter acquistare prodotti
agroalimentari  a  chilometro  zero  dai  produttori  locali:
un’iniziativa che sta riscuotendo successo ma che ha un futuro
incerto, da un lato per la mancanza di indicazioni chiare
sulla gestione, sulla modalità di accesso degli operatori e su
come l’iniziativa vuole essere portata avanti e dall’altro sul
rispetto  delle  condizioni  di  legalità  all’interno  della
struttura stessa. – Lo dichiara Emanuela Mino, Presidente del
Consiglio del Municipio Roma XI.
Ad oggi, Roma Capitale non ha approvato un regolamento che
disciplini l’attività dei Farmer’s Market né ha comunicato
come  si  sia  conclusa  la  sperimentazione  e  quali  siano  le
intenzioni per il proseguo di questo importante servizio. A
questo si aggiunge che in un sopralluogo svolto dalla Polizia
di Roma Capitale nel Novembre 2012 erano, in molti casi, una
serie di irregolarità: non era stato possibile esercitare i
riscontri da parte dell’autorità di controllo perché in loco
gli operatori non possedevano la documentazione; i prezzi e le
tipologie  merceologiche  non  erano  pubblicizzate  in  maniera
adeguata e trasparente; il personale presente non era quello a
cui era stata rilasciata la licenza così come le postazioni
non erano assegnate in maniera univoca. A questo si aggiungeva
la  segnalazione  pervenuta  dal  Municipio  nella  passata
consiliatura che riferiva di “lamentele informali di alcuni
operatori circa l’ingerenza/arroganza di talune persone che
millanterebbero  una  qualsiasi  titolarità  nella  assegnazione
degli spazi”.
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Riportare quindi l’attenzione su questa vicenda deve essere la
nostra  priorità:  ecco  perchè  ho  domandato  chiarimenti  al
Dipartimento e all’Assessore capitolino competente in merito
alla situazione e alle loro intenzioni e chiesto di interagire
con il Municipio perché un servizio importante come questo
continui ad operare con la massima trasparenza, a tutela dei
cittadini e delle attività economiche locali che vi operano.
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